

## Bardenas tramita hacerse cargo de 40.000 libros de naturaleza y biología

REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD VIAJARON A PARAGUAY

**El biólogo Julio Rafael Contreras está interesado en ceder su biblioteca para el complejo de Aguilares.**

Tudela. El encuentro mantenido la pasada semana, en el marco de un viaje a Paraguay, entre representantes de la Comunidad de Bardenas y el biólogo paraguayo Julio Rafael Contreras podría terminar con la cesión, por parte de éste último, de una biblioteca de 40.000 volúmenes para el futuro Centro de Interpretación de la Naturaleza que se ha proyectado en Aguilares. Así lo explicó el presidente de la institución bardenera, José Antonio Gayarre, que el pasado jueves se desplazó al país iberoamericano en compañía del alcalde de Valtierra, Alfonso Mateo, y del representante de la Unesco Manuel Español, para, según dijeron, "seguir con nuestra dinámica de contacto a nivel mundial con todos los parajes declarados Reservas de la Biosfera". En este sentido, Gayarre y Mateo llevaron a cabo el viaje respondiendo a la invitación de la Fundación Félix de Azara, una iniciativa que lleva a cabo su trabajo en el sur de Paraguay con los objetivos de, según sus promotores, "emprender y apoyar todo tipo de acciones a favor de la ciencia, la cultura, la educación y el medio ambiente del país". En el transcurso de esta visita, en la que los dos representantes de Bardenas, se desplazaron, entre otros lugares, a la confluencia entre el río Paraguay y el Paraná junto a biólogos de la Universidad Nacional de Pilar, se abordó la posibilidad de que la Comunidad bardenera pueda hacerse cargo de la valiosa biblioteca de Contreras, un prestigioso biólogo que en breve será galardonado en la gala de la décima edición de los premios Félix de Azara que entrega la Diputación de Huesca.

"Se trata de una personalidad dentro del mundo de la biología y el medio ambiente que durante dos meses ofrecerá charlas por toda España; todavía no hemos cerrado nada, pero hay mucho interés porque su biblioteca pueda cederse a la Comunidad de Bardenas para que haga uso de ella en Aguilares. Eso se decidirá en la próxima conversación", adelantó Gayarre.